



### 元気をいただいた演奏に感謝！

長野県須坂市を拠点に活動している子どもたちのオーケストラ「メセナジュニアオーケストラ」による演奏会が行われました。これは、復興支援として須坂市から本市に対する職員派遣が続いているご縁から開催につながったもので、皆さんに多くの「勇気、元気、希望」を与えてくださいました。

(8月7日 伊保石仮設住宅集会所)



### 久々の再会で新たなつながり

今年で3回目となる「30歳の成人式 in 塩竈」が行われ、同級生や恩師との久々の再会に、自然と笑顔がこぼれていました。参加者の中にはお子さんを連れてくる方も多く、20歳の成人式とは一味違った「成人式」を楽しんでいました。

(8月13日 ふれあいエスパ塩竈)



### 頑張れ！ヴォスクオーレ仙台

日本のFリーグ(フットサルトップリーグ)に参戦している「ヴォスクオーレ仙台」が、今年度も塩釜ガス体育館をホーム会場としてリーグ戦を開催するにあたり、関係者が表敬訪問しました。

(7月15日 市役所)

## パチリ！ タウンアイズ



※紙面に登場した方に写真を差し上げます。  
市政情報係 ☎355-5728) までご連絡ください。



### 浦戸で笑顔咲く

島外からもたくさんの人が訪れ、吹奏楽演奏などのステージイベントや、盆踊りなど笑顔が溢れるお祭りでした。また、夜には花火大会が行われ、めったに味わうことのできない頭上に広がる花火を楽しみました。

(8月13日 桂島)



### 完歩してできた「仲間との絆」

地域の子もたちが、100%の道のりを4泊5日かけて歩く「みなとのまち100km徒歩の旅」が行われました。連日猛暑でしたが、みんなで助け合い「仲間との絆」を育みました。

(8月7日～11日 本市周辺2市3町)



### 被災地から学んだことを胸に

今年5月に本市と「災害時相互応援協定」を締結した岐阜県各務原市の中学生らが、震災復興支援事業として本市を訪れ、震災当時の被災状況や復興状況、今後のまちづくりについて学びました。

(8月2日 壱番館)